



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

budget : services extérieurs

Question écrite n° 100965

Texte de la question

M. Laurent Degallaix attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur l'importance stratégique indéniable de la présence douanière dans les zones frontalières de notre pays. L'état d'urgence nous force à une vigilance permanente. Lundi 14 novembre 2016, vers 20 heures, un règlement de compte avec coups de feu éclate dans le Nord, sur l'axe Quiévreachain-Quiévrain, entraînant pendant quelques heures la fermeture de la frontière avec la Belgique. Ces événements, sur fond de lutte antiterroriste, nous rappellent l'importance de conserver voire de renforcer les effectifs de douaniers le long de nos frontières. À ce titre, l'orientation du plan stratégique des douanes pour 2018, prévoyant de finalement épargner le poste-frontière de Saint-Aybert et le bureau de douane de Valenciennes est salubre. Il aimerait savoir si le Gouvernement entend maintenir sa position sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Degallaix](#)

Circonscription : Nord (21^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100965

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Économie et finances

Ministère attributaire : Action et comptes publics

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 novembre 2016](#), page 9724

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)